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      Аннотация

    
        
          Тема  выпускной  квалификационной  работы:  «Неразрушающий контроль цинкового покрытия непосредственно на рольганге» Данная  работа посвящена  исследованию  методов  неразрушающего контроля  непосредственно  для  выходного  контроля  оцинкованного  листа, обнаружения дефектов, приводящих к отслоению цинка. Задачи, которые решались в ходе исследования:1.Изучение методов неразрушающего контроля.2. Выявление дефектов и их виды.3. Исследование дефекта оцинкованного листа на ПАО «Северсталь» причина еговозникновения.4.Изучение и выбор подходящих методов неразрушающего контроля для  обнаружения  очагов  коррозии  на  оцинкованном  листе  на  выходном контроле. В результате работы были исследованы виды методов неразрушающего контроля, виды дефектов и способы их обнаружения, следовательно выбор методов   неразрушающего   контроля.   Проанализирована   технология оцинкования стали на ПОА «Северсталь», технология горячего цинкования металла, исследован дефект оцинкованного листа, причина отслоения цинка на готовом листе. Исследованы, изучены и подобраны методы неразрушающего контроля их достоинства и недостатки, для обнаружения очагов коррозии под цинком, приводящие к дефекту продукта -отслаиванию цинка. Предлагаемые методы неразрушающего  контроля  для  решения  данной  проблемы:  вихретоковый метод  неразрушающего  контроля,  ультразвуковой  метод  неразрушающего контроля  (ультразвуковая  толщинометрия  (резонансный  и  импульсный метод), тепловой метод неразрушающего контроля.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Non-destructive testing of zinc coatingdirectly on the roller table" This work is devoted to studyingof non-destructive testing methods directly for  the  final  inspection  of  galvanized zinc sheet,  detection  of  defects  leading  to delamination zinc. The research set the following goals:1. Studyingof methods of non-destructive testing. 2. Identification of defects and their types. 3. Investigation of a defect in galvanizedzinc sheet at“Severstal”, the cause of its occurrence. 4.  Studyingand  selection  of  suitable  non-destructive  testing  methods  for detecting corrosion foci on a galvanizedzincsheet at the final inspection. As  a  result  of  the  work,  the  types  of  non-destructive  testing  methods,  types of  defects  and  methods  of  their  detection  were  investigated,  hence  the  choice  of non-destructive   testing    methods.   The    technology   of    galvanizing   steel   at "Severstal",  the  technology  of  hot-dip  galvanizing  of  metal,  the  defect  of  the galvanized sheet, the reason for the delamination of zinc on the finished sheet have been  analyzed.  For  detecting  centersof  corrosion  under  zinc,  leading  to a  product defect -zinc  flaking.  The  proposed  methods  of  non-destructive  testing  for  solving this problem: eddy current method of non-destructive testing, ultrasonic method of non-destructive  testing  (ultrasonic  thickness  measurement  (resonance  and  pulse method), thermal method of non-destructive testing.
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